

Realizan foro Gestión Local para la Emisión de Declaratorias de Emergencias y Desastres



Imprimir



Favoritos



Enviar

Tweet

 18 de Abril del 2018

 [ir a fuente oficial](#)



Noticias

- La ONU estuvo presente a través del Programa de Apoyo a la Reducción de Riesgos de Desastres en México

La Escuela Nacional de Protección Civil Chiapas fue sede del foro Gestión Local para la Emisión de Declaratorias de Emergencia y Desastres, donde participaron autoridades la Organización de las Naciones Unidas, a través del Programa de Apoyo a la Reducción de Riesgos de Desastres en México.

Este foro tiene la finalidad de orientar y fortalecer los conocimientos y la participación en la solicitud de apoyos federales, ante situaciones de emergencias y/o desastres por fenómenos naturales, siguiendo la normativa actual.

Dirigido a autoridades y gestores comunitarios y municipales, el evento contó con la presencia de 70 personas pertenecientes a diversas partes del país.

En este marco, se entregó una Guía de Orientación para la Gestión de Declaratorias de Emergencias y Desastres en Chiapas, un documento diseñado exclusivamente para comprender más sobre el tema y explicar paso a paso, la correcta solicitud de las declaratorias de Emergencia y Desastres al Gobierno Federal.

Fuente:

Instituto de Comunicación Social

Actualizado al:

18 de Abril del 2018